

ligne directe, les trois premiers propriétaires de Québec, Louis Hébert, Guillaume Couillard et Abraham Martin.

Adrien Duchesne, chirurgien, resta à Québec en 1629 ; il servit de parrain à Elizabeth Couillard, fille de Guillaume. Il était l'oncle de Charles Lemoyne de Longueuil et de Châteauguay, lieutenant-général ; et ce dernier fut anobli par des lettres patentes de Sa Majesté datées du 10 juillet 1676. Il ne faut pas le confondre avec Charles Lemoyne, premier baron de Longueuil, Chevalier de Saint-Louis, Gouverneur de Montréal, et administrateur de la Nouvelle-France de 1725 à 1726.